

MÉDICAMENTS

Par **Profil supprimé** Posté le 16/11/2016 à 09h33

Bonjour,
je viens de m'inscrire sur ce site. Je bois tous les week-end, environ 4 litres de bière le jeudi, vendredi et samedi soir. Cela m'arrive également en semaine, à la suite généralement de stress. Lorsque je commence, je ne parviens pas à m'arrêter. Ces derniers temps, je me suis blessée à cause de mon ivresse : chute dans des rochers, arcade sourcilière ouverte à la suite d'une chute ; et hier, je suis rentrée dans un camion et ai bien abîmé ma voiture. Outre le danger que je représente pour moi-même et les autres, je ressens une honte abominable ... Je suis malheureusement incapable d'en parler à qui que ce soit, y compris à mon mari. Je suis suivie par une psychologue pour d'autres raisons, mais ne peux une seconde envisager de lui en parler ; je ne peux non plus m'en ouvrir à mon médecin de famille. Je vis en effet dans un pays où la communauté européenne est restreinte, et où tout le monde se connaît. Les gens parlent beaucoup, et tout se sait ... Il n'existe pas non plus de centre anonyme ...
En revanche, j'ai la chance d'avoir accès aux médicaments sans ordonnance. Ne parvenant pas à m'arrêter, je souhaiterais savoir si vous auriez connaissance d'un médicament permettant de réduire, voir de supprimer l'envie irrésistible de boire ...
Merci d'avance !

2 RÉPONSES

patricem - 16/11/2016 à 10h49

Bonjour,
ces médicaments ont en général des risques d'effets secondaires sérieux. Je ne vous encourage pas à tenter cela sans en parler d'abord à un médecin et sans qu'il n'y ait un suivi : imaginez que vous fassiez une insuffisance hépatique et qu'aux urgences, les médecins soient incapables de comprendre ce qu'il vous arrive...

Pouvez vous au moins contacter la hotline ou le chat de ce site ?

Courage

Profil supprimé - 16/11/2016 à 11h41

Je vous remercie, je vais essayer de contacter le chat, mais c'est pour le moment indisponible.
